

Conmemoración 30 de octubre en Mayagüez

Escrito por Rafael Cancel Miranda
Domingo, 01 de Noviembre de 2015 01:01



"Tres compañeras presentaron la ofrenda floral, no solo en homenaje a los mayagüezanos que fueron masacrados en Ponce, sino también en homenaje al valiente y digno joven estudiante puertorriqueño, Ángel Esteban Antongiorgi."

*Quisiera tener el poder
para liberar mi patria,
aunque un minuto después
la vida se me acabara.*

Se acercaba la gloriosa fecha del 30 de octubre y quise recordar a los nacionalistas mayagüezanos que combatieron en aquel histórico Grito Patrio del 30 de octubre de 1950 conocido como el Grito de Jayuya.

Conmemoración 30 de octubre en Mayagüez

Escrito por Rafael Cancel Miranda
Domingo, 01 de Noviembre de 2015 01:01



